



Readers Voice 読者の広場

読者の声を中心に、みんなと広報担当で作る交流コーナーです。今月の題字は両谷区の竜口芽依さんが書いてくれました。

広報8月1日号の感想
ごみ収集の話に
共感



上 西郷川で川遊び
ができるのは知
りませんでした。いろ

いろな人の協力で成り立っている地元の川を大切にしていきたいと思えました。
好いとお！福津ペー
ジの「ごみの収集のプ
ロは素晴らしいに共
感」を見て、私もとて
も共感したことがあり
お便りしました。先日、
消防の人が、家の駐車
場を使ったそうです。
ちよど不在にしてい
ましたが、利用する前
後には訪ねてきていた
ようです。その日の夕
方、再び訪ねてきて、
駐車場を使ったこと、
少し汚してしまったの
で掃除をさせてくださ
い、とのこと。とても
丁寧で感激しました。

気を張る仕事なのに、
そのようなことにも
配っていることに驚
きました。(O・Hさん
／宮地浜／36歳)

今回は市内の自然環
境の中でも、上西郷川
を特集しました。川遊
びを通じて、自然の大
切さが芽生えるとうれ
しいです。
福津消防署に確認し
たところ、訓練のため
に使用させていただい
たとのことでした。当
日は消防車で道幅の狭
い道路などを巡回し、
緊急時に備えた確認を
行っていました。その
際、車を転回させなけ
ればならず、駐車場に
入らせていただいたと
のことでした。ご協力
ありがとうございました。
火災発生時などの
緊急時は、消防署員や
消防団員が周辺の敷地
に入らせてもらい、活
動することがあります。
その際はご理解とご協
力をよろしく願います。

広報8月1日号の感想
一部の地域を
取り上げた特集？

今回の特集は、一
部の地域だけを
掲載し、全体像から見
ると不自然な気がしま
した。(Uさん／花見
が丘／66歳)
いつも貴重な感想を
ありがとうございます。
8月1日号の特集で
は、今号の特集につな
がるものとして「私た
ちの身近な取り組みが
SDGsの達成につな
がっていた」というこ
とを、上西郷川の取り
組みを例に紹介したも
のでした。またこの取
り組みは、自治会や小
学校、保育園、大学、
市など、幅広い世代・
分野が一体となって進
めており、国内外から
も注目されています。

モデルとなるものだと
考えています。
その他のお便り
福津の昔を
知れる広報を

広 報ふくつは、福
津のいろいろな
情報を知れて良いと思
います。ただ、量が少
しい気がします。
最近、福津に移り住
む人が増えてきました。
その中で、自分が住ん
でいるまちの歴史を知
ることは、意義のある
ことだと思います。未
来ある子どもたちのた
めにも、福津の昔が知
れるコーナーがあれば
良いと思います。(や
んたれさん／西福岡/
35歳)
いつもお便りありが
とうございます。
特に情報広場ページ
では、なるべく多くの
情報が載せられるよう
に、表記を統一するな
どして編集しています。
情報量が多く読みにく

いこのことであれば、
改善できるように研究
したいと思います。
福津の歴史紹介につ
いては、他にも多くの
意見をいただいていま
す。今後の特集や、紙
面全体の再編の際に検
討したいと思えます。

その他のお便り
救急救命講習を
受けた
私 は防災士を目指
しています。その
ためには、救急救命
講習の履修が必須です。
福岡市では無料で、福
岡市民のみ受講ができ
ます。福津市では、ど
のようになっています

か。(Sさん／中央/
67歳)
市内に防災士を志す
人がいると知り、大変
心強く思います。救急
救命講習は、福津・宗
像市内を管轄としてい
る宗像地区消防本部が
実施しています。受講
料は無料です。開催日
などの詳細は、消防本
部救急課(☎36・2
455)に問い合わせ
ください。
その他のお便り
文化の面でも
豊かな市になれば
音 楽や美術、文芸
などの分野で、
もっと意識の高い福津

にならばいいと思いま
す。(匿名さん／若木
台／62歳)
今号のまちの話題で
は、画家の久保さんを
紹介しました。久保さ
んは昭和を代表する洋
画家、小磯良平さんの
業績を称えた「第1回
小磯良平大賞展」で大
賞を受賞するなど、記
事では紹介できないほ
ど、これまでに数々の
美術展で受賞を重ねて
こられた人です。
これからも広報を通
じて、文化やスポーツ
など、さまざまな分野
で活躍する人を市民の
皆さんに知ってもらい、
応援してもらえよう
な機会を作りたいと思
います。
その他のお便り
西山断層について
市の考えは

たの福津弁
うちが
祖母：9月になってそんなに
暑くなくなったね。
祖父：朝晩はすうすうする
もんね。



福津に住居を構え
て20年近くにな
りました。気候は温暖
で、海産物や農作物も

豊富で、風水害も少な
い安心に住めるまちだ
と思っています。
ところで先日、ある
雑誌に、全国にある危
ない断層が紹介されて
いました。その中には、
市内にある西山断層も
載っていました。この
情報を大げさに考える
のも不安をおおるだけ
で、まだ成長しつつあ
る市にとっても、決し
てプラスにはなりません
。かといって、これ
を無視するわけにもい
きません。市はこのこ
とを、どのように考え
ていますか。(福津を
考えるさん／若木台/
72歳)

西山断層は、宗像市
の大島付近から、市内
の勝浦地域を抜け、宮
若市、飯塚市を走る活
断層です。市では西山
断層を、市内で起こり
得る最も大きな災害起
因になるものと認識し
ています。そのため、
広報4月1日号に折り
込み、市公式ホーム

ページからも閲覧でき
る「福津市総合防災
マップ」にも、西山断
層の位置や、予想され
ている震度を紹介して
います。
県の想定では、今後
30年以内に地震が発生
する確率は「不明」と
なっています。地震は、
風水害などと異なり、
気象情報などで予見す
ることは困難です。ま
た、万一の事態になっ
たとき、人は訓練して
いないことをとっさに
できません。市では11
月9日(土)に全市一
斉防災訓練を行います。
訓練当日は地震が発生
したことを想定して
「まず(身を)低く」
「頭を守り」「動かな
い」のシェイクアウト
訓練を家庭でも行い、
心構えをお願いします。
阪神・淡路大震災で
は亡くなった原因の8
割が窒息や圧死でした。
訓練と合わせて、寝室
の家具を固定するなど
の対策もお願いします。